

Cuba y Bélgica conmemoran aniversario de relaciones diplomáticas



La Habana, 18 ago (RHC) El ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba conmemoró este jueves el aniversario 120 del establecimiento de las relaciones diplomáticas con Bélgica.

A través de su cuenta en Twitter, la cancillería cubana ratificó que los vínculos con la nación europea están basados en el respeto y el deseo mutuo de continuar profundizándolos.

El embajador de Bélgica en Cuba, Jean Jacques Bastien, declaró a la prensa que ambas naciones mantienen favorables relaciones en el plano diplomático, cultural y académico.

El pasado junio, Bélgica realizó una donación de ómnibus articulados y rígidos para beneficiar el servicio de transporte público de pasajeros de la capital cubana y de otros organismos.

Bruselas apoya la resolución Cuba ante la Organización de Naciones Unidas por la eliminación del bloqueo económico, político y comercial impuesto por Estados Unidos hace más de 60 años. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296944-cuba-y-belgica-conmemoran-aniversario-de-relaciones-diplomaticas>



Radio Habana Cuba